

Communiqué de presse

La Commission de Surveillance du Secteur Financier informe que FESCO (Forum of European Securities Commissions) qui réunit dix-sept autorités de contrôle des marchés de valeurs mobilières de l'Espace économique européen, vient de publier son rapport annuel 1999-2000.

Le rapport revient sur les principaux développements qu'ont connu les marchés boursiers de l'Espace économique européen au cours de l'année écoulée. Dans sa partie principale sont résumés les travaux qui ont été entrepris par FESCO pour œuvrer à l'édification d'un marché unique européen dans les services financiers en complément aux actions entreprises en la matière par la Communauté européenne. Ceux-ci touchent aux domaines suivants: standards communs lors d'émissions publiques, respect de l'intégrité des marchés, développements de marchés alternatifs, coopération multilatérale en matière de surveillance etc.

Les personnes intéressées peuvent consulter le document en question sur le site de FESCO à l'adresse suivante : www.eurofefesco.org.

Luxembourg, le 14 novembre 2000